

## Raudhatul Alya, Alumni Unimal yang Berkarir di BSI



Raudhatul Alya (238). Foto: Bustami Ibrahim

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Raudhatul Alya, alumni mahasiswa Prodi Ilmu Komunikasi angkatan 2019 akhirnya diwisudakan di Auditorium Abdul Wahab Dahlawy, kampus Reuleut, Aceh Utara pada 28 Juli 2024 lalu. Gadis yang lahir di Medan pada 13 September 2001 ini berhasil menyelesaikan kuliah dalam waktu 3 tahun 8 bulan, dan ia lulus dengan predikat Coumloude (dengan pujian).

Alya adalah anak bungsu dari tiga bersaudara, puteri dari Bakhtiar dan Julinar, saat ini tinggal di Gampong Meunasah Mesjid, Lhokseumawe. Alya saat ini dia bekerja di Bank Syariah Indonesia cabang Lhokseumawe.

Selama kuliah, ia aktif mengikuti berbagai organisasi baik di kampus maupun luar kampus, dan ia menjadi Duta Wisata Kota Lhokseumawe pada tahun 2022 yang berpasangan dengan Darwinus. Pada Agustus - Oktober 2021, Alya magang On the Job Training di RRI Lhokseumawe.

“Pada 31 juli 2023, Alhamdulillah saya menyelesaikan kuliah dengan IPK 3.75. Pada bulan Juni 2024 saya diterima di BSI, dan itu suatu kebanggaan bagi saya,” kata Alya.

Gadis yang sebelumnya memiliki cita-cita jadi Entrepreneur, akhirnya berkarir menjadi karyawan Bank, yang merupakan sebuah pekerjaan yang diimpikan oleh semua lulusan sarjana selain Pegawai Negeri Sipil (PNS), atau Aparatur Sipil Negara (ASN).

“Kesuksesan tidak bisa diraih dengan instan, harus ditunjukkan pada kemauan berkorban, bekerja keras, disiplin, dan mampu membentuk teamwork,” ungkap Alya.

Alya berharap, semoga Unimal ke depan semakin maju dan dapat melahirkan mahasiswa berprestasi lebih banyak lagi baik di tingkat nasional maupun internasional. Untuk mahasiswa, ia juga berpesan agar terus menjaga citranya sebagai mahasiswa yang peduli terhadap lingkungan sosial baik di sekitar kampus maupun diluar.

“Semoga lulusan dari Universitas Malikussaleh dapat mempraktikkan semua nilai yang pernah ditanamkan saat mengenyam pendidikan di lembaga ini. Dan mampu bersaing dan bertahan di abad yang penuh tantangan ini. Dan berusaha untuk mengharumkan nama lembaga di manapun berkarya,” pesan Alya.

Untuk saat ini, Alya ingin fokus bekerja di perbankan, jika ada kesempatan yang lebih baik kedepan, tidak menutup kemungkinan untuk berkarir di industri lain. “Setiap ada peluang, saya akan mencoba dan memanfaatkannya sebaik mungkin. Manusia hanya bisa berencana, namun Allah yang menentukan. Tentunya, doa harus menyertai setiap rencana yang kita buat, serta usaha yang maksimal,” tutup Alya dalam obrolan singkat dengan *Unimalnews*, Rabu (31/7/2024). [Bustami Ibrahim]

**Tanggal:** 01 August 2024

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#), [Feature](#),

**Tags:** [Unimal](#),